
活動を行った感想など

生垣剪定は高所での作業だったので、少し怖かった。
畑を良い状態で維持するために、生垣剪定や粗皮削りなどといった日頃

の手入れが重要だと実感した。

常陸太田市地域おこし協力隊 梨栽培 石原恭

梨畑にある生垣の剪定を行いました。風
通しを良くし、病害虫の発生を減らすこと
が期待できます。

■生垣剪定

病害虫の防除と木の再生を図る目的で、
樹皮を専用の道具で削りました。

■粗皮削り

行った主な活動

今後の目標など

冬になり、葉がある程度落ちた時期から、余分な枝を切る剪定という作
業が始まるので、予め自身で予習して、剪定に備えておきたい。

10月報告書


